

Perú tiene un gobierno estable y el turismo ha crecido en los últimos años. Con los dólares del turismo, el gobierno ha realizado un esfuerzo concertado para proteger a los turistas. No ha habido ataques terroristas en las zonas turísticas del país durante más de una década. Los viajeros deben tomar las mismas precauciones que tomarían en cualquier ciudad grande, ej. no ir solos a zonas desconocidas, sobre todo de noche. Písac es muy seguro. Los robos menores son comunes en las ciudades, especialmente en zonas turísticas como aeropuertos, mercados y otros sitios turísticos, así que cuide sus pertenencias en todo momento. A veces también hay estafas monetarias, así que tenga cuidado con propuestas que suenen demasiado buenas para ser verdad. Consulte las recomendaciones de viaje que emite el Departamento de Estado de los Estados Unidos con información actualizada: <https://travel.state.gov/content/travel/en.html>